
 
 
 
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 06/2019. 
 
 

O Vereador que abaixo subscreve, após tramitação regimental, solicita 
PROVIDÊNCIAS ao Executivo Municipal, através da Secretaria de Obras, a reforma 

no Ginásio de Linha São Luís. 
Sala de Sessões Erno Billig, Câmara Municipal de Vereadores de Estrela 

Velha, 18 de março de 2019. 
 

 
 
 
 

     Ildo Nagorsny 
     Vereador PP 

 
 
 

Justificativa:  
 

 Tendo em vista a necessidade da reformar o Ginásio de São Luís que foi 
parcialmente danificado com um temporal de meses atrás, peço encarecidamente que 
sejam realizadas as devidas providências para que a comunidade possa retornar a 
utilizar esse espaço.  
 
  
 

    Ildo Nagorsny 
              Vereador PP 

     

 


